

PUBLIK BABEL

Vina Cristyn Ferani: Kami Pengusaha Lokal Juga Ingin Berperan Aktif Dalam Membangun Daerah

Helmi M. Fadhil - BELTIM.PUBLIKBABEL.COM

Jan 4, 2025 - 21:35



BELITUNG TIMUR - Pusat perbelanjaan Babel Mart gelar penarikan hadiah dengan hadiah utama berupa 1 unit sepeda motor, 1 unit kulkas, 5 unit kipas angin, 5 unit hp android yang diperuntukkan buat para pelanggan pengunjung, Babel Mart dengan moto "Dekat Murah Lengkap Pasti Puas" hari ini bertabur hadiah dengan promo diskon 50% di bulan Januari.

Ikut hadir Kamarudin Muten Bupati terpilih Beltim, Zikril Staf ahli Bupati, Abdul Haris Kapolsek Manggar, Perwakilan BRI, management Babel Mart, tokoh masyarakat, pelanggan Babel Mart dan undangan lainnya.



Bupati Belitung Timur Drs. Burhanudin SH., yang diwakili staf ahli Bupati bidang ekonomi dan pemerintahan menyambut baik dengan adanya Babel Mart di Belitung Timur menambah pekerja rel hal yang tidak mudah untuk mendapatkan kesempatan kerja bagi generasi. Sabtu (4/1/2025).

" Ekonomi kita tidak baik-baik saja di tengah kesulitan pemerintah fiskal keterbatasan dana anggaran pemerintah daerah, pemerintah daerah membuka seluas-luasnya bagi seluruh investor ekonomi khususnya Mart, mall sebelumnya beberapa tahun lalu sulit untuk di bidang usaha kami membuka seluas-luasnya beberapa tahun lalu suka tidak suka awalnya mengalami pro kontra, hari ini sudah ada Babel Mart" ujar Zikril.

Dikatakannya kesempatan juga meningkatkan ekonomi yakin percaya dengan adanya Babel Mart ini membuktikan keseriusan bagi pelanggan konsumen hari ini akan mendapatkan hadiah ini sebagai bentuk stimulan.



"Pemerintah mengucapkan apresiasi mengajak pendekatan sosialisasi dan sektor sosial ekonomi, kami membuka seluasnya manajemen Babel Mart mengembangkan diri bekerja sama di pelosok-pelosok di tujuh Kecamatan, begitu juga pada masyarakat untuk selalu membuka diri terhadap kemajuan perubahan masuknya investasi ini semakin banyak membuat pelajaran bagi kita dampak yang kita rasakan berkembang" ungkapnya.

Lebih lanjut Zikril berharap sama-sama menyambut ini dengan gembira dan dapat menularkan bisnis baru tidak hanya bertahan pada mikro tapi bisa meningkatkan sesuatu yang besar.

" Untuk mencapai harapan agar kita mampu menentukan ekonomi daerah kita menyampaikan apresiasi pada jajaran Babel Mart dan juga mengajak kepada konsumen belanja yakin dan percaya harga di Babel Mart bersaing dan terjangkau tidak hanya hari ini" ungkap Zikril mengahiri sambutan atas nama Bupati Beltim Drs. Burhandin. SH.

Vina Kristian Direktur Babel kepada awak Media mengatakan karena banyak permintaan dan antusias dari pelanggan yang seharusnya tarik di tanggal 10 bulan 10 tahun lalu akhirnya kami mundur dan baru kami laksanakan pada hari ini dengan tidak mengurangi makna.

" Terima kasih kami kepada seluruh pelanggan Belitung Timur kesempatan untuk mendapatkan hadiah hari ini kami membagikan hadiah utama yaitu 1 unit motor Benelli, ada 5 kipas angin, 5 handphone android, 1 kulkas dan satu mesin cuci. kami Babel Mart hadir di Belitung Timur ini punya tujuan yang positif Jadi kami ingin mengambil bagian dalam pembangunan dari ekonomi yang ada di Belitung

Timur ini dan juga menjadikan salah satu pilihan belanja kepada masyarakat" ungkap Vina.



Dikatakannya barang-barang dengan harga yang ekonomis dan bukan saja tempat belanja namun tempat rekreasi nongkrong serta makan minum bermain anak-anak sambil liburan.

"Bukan hanya tempat belanja juga tapi juga ada tempat nongkrong tempat makan dan juga ada tempat bermain untuk anak-anak jadi bisa menjadi tujuan liburan juga untuk seluruh keluarga" ujar Vina.

Dijelaskannya dirinya sebagai pengusaha lokal pulau Belitung tidak surut untuk terus mengembangkan usahanya walau saat ini kondisi ekonomi yang sedang tidak baik-baik saja, optimisme memang harus bangun daerah yang lebih baik kedepannya.

" Kita orang lokal pengusaha lokal kalau bicara saat ini dengan kondisi ekonomi Pulau Belitung yang belum begitu bagus ya kita memang masih ada tidak mengurangi inti, kami pengusaha juga ingin berperan aktif dalam membangun daerah. Dulu sebelum kami bangun tempatnya mungkin tidak bagus tapi begitu kami bangun tempat ini salah satu sisi kota ini juga menjadi lebih indah" ungkapnya.

Dikatakan memang bahwa Belitung Timur kondisi ekonomi tidak baik-baik saja tapi tetap harus optimis melihat dalam setiap kondisi seburuk apapun pasti tetap ada potensi.

" Kami juga senang bahwa kami hadir di sini kami bisa mempekerjakan 30-an karyawan lokal semuanya, untuk punya penghasilan di Belitung Timur, kami untuk mengembangkan Babel Mart tetap itu menjadi harapan kami ke depannya, berharap di tahun 2025 ini ekonomi bisa lebih baik" ujarnya.

Vina berharap kepada pemerintahan Bupati yang baru Wakil Bupati yang baru ini bisa membuat sesuatu beberapa sehingga ekonomi di Belitung Timur ini menjadi lebih baik kedepannya.

"Kalau memang ada perkembangan positif yang tentunya kami juga punya

harapan untuk berinvestasi lagi di Belitung Timur" ujar Vina menegaskan.

Lia (Pr. 21 tahun) warga dusun harapan Desa Lalang Kecamatan Manggar peraih hadiah utama sepeda motor merasa sangat bersyukur dan berbahagia bercampur haru dan tidak menduga akan merapatkan hadiah utama berupa sepeda motor.

" Sangat senang dan terharu tidak menyangka akan dapat hadiah motor, semoga Babel Mart bertambah maju usahanya kepada Bu Vina (Direktur-red) sehat sukses usaha dan karirnya". (Helmi M. Fadhil)